

# Aktionstag

Berlin war Anfang

Wir sind Viele

Wir werden mehr

Wir sind überall

Wir kommen wieder

Wir, die Betriebsräte von Schunk in Heuchelheim und Buderus in Lollar möchten aktiv gegen den Sozialabbau der Parteien vorgehen.

Deswegen haben wir spontan beschlossen, den Donnerstagabend zum Aktionstag zu machen.

Wir werden gemeinsam um 18.00 Uhr in Giessen auf dem Seltersweg bei den drei Schwätzern eine halbe Stunde unsere Meinung kundtun.

Wir tragen unsere Meinung mit selbst gemachten Plakaten in die Öffentlichkeit.

Wir werden Fragen beantworten und die Bevölkerung auffordern, mit uns gegen die von Politikern und Medien vorgefertigten vermeintlichen Problemlösungen zu protestieren.

Wir werden Gegenvorschläge in die Öffentlichkeit bringen und hoffentlich eine Diskussion entfachen.

Unsere Vision -- in allen Städten Deutschlands – an Donnerstags Abenden in den Fußgängerzonen um 18.00 Uhr werden ähnliche Aktionen stattfinden und der Unmut wird Deutschland weit in die Öffentlichkeit getragen.

Ob Arbeitnehmer/ in, Beamtin/er, Rentner/in oder Arbeitslose/r – Wir alle werden von der Politik und ihren Helfershelfern gefordert, gegen die gewaltige Umverteilung Stellung zu beziehen.

Deswegen fordern wir Euch alle auf, den Donnerstagabend - an dem so wie so nix los ist – zum Deutschlandweiten Aktionstag zu machen.

Malt Euch Plakate und kommt auf die Strasse - Dies alles kostet nix-  
nur ein wenig Freizeit



Wir sind VIELE

Wir werden mehr!

Wir kommen  
wieder

